



CA Auto Bank y Drivalia reciben en sus instalaciones a la alcaldesa de Alcobendas

 La alcaldesa de Alcobendas, Rocío García Alcántara, visitó las instalaciones de CA Auto Bank y Drivalia en Alcobendas. En ellas pudo conocer de primera mano las alternativas de movilidad verde y flexible que CA Auto Bank y Drivalia ponen a disposición de los vecinos para facilitarles una movilidad más sostenible.

Madrid, 20 de marzo de 2024

CA Auto Bank, el banco de la movilidad por un planeta mejor, abrió las puertas de la entidad y del *Mobility Store* de Drivalia a la **alcaldesa de Alcobendas**, **Rocío García Alcántara**, junto a la concejala de fomento y empleo, Mar Rodríguez, y la directora de la Fundación Ciudad de Alcobendas, Elisabetta Bracco.

El country manager de CA Auto Bank para España, Portugal y Marruecos, y consejero delegado de Drivalia en España, Juan Manuel Pino Dronet, y la directora de recursos humanos, Ana Alonso, acompañaron al equipo del ayuntamiento en una oportunidad única para reafirmar cómo, las políticas municipales y la actividad de la compañía, están **completamente alineadas** con la búsqueda de **nuevas fórmulas** con las que mejorar la habitabilidad **de los vecinos de Alcobendas**.

La alcaldesa y su equipo han podido apreciar la capacidad de CA Auto Bank y Drivalia para diseñar productos que permitan democratizar la transición energética, añadiendo opciones de suscripción flexibles, en respuesta a los nuevos hábitos de uso de los ciudadanos. Todo ello se puede encontrar en el Mobility Store de Alcobendas. Una nueva manera de acceder a alternativas para la movilidad que cuidan el medio ambiente y que están adaptadas a las necesidades cambiantes de los usuarios.

"Ha sido un auténtico placer contar con la presencia de la alcaldesa de Alcobendas y de su equipo durante esta visita. Reafirmamos nuestra intención de seguir trabajando conjuntamente para crear nuevas oportunidades de colaboración que permitan mostrar nuestro compromiso como banco con las personas y poder tener un impacto social transformador directo sobre los vecinos de Alcobendas.", comentó Juan Manuel Pino Dronet.

CA Auto Bank S.p.A.

CA Auto Bank es un banco universal, propiedad en su totalidad de Crédit Agricole Consumer Finance, que opera como un actor independiente y multimarca en el sector de la financiación y el arrendamiento de vehículos y en el sector de la movilidad. CA Auto Bank ofrece una gama completa de soluciones de crédito y alquiler, así como de servicios de seguros. Los productos de préstamo, arrendamiento y financiación de alquiler y movilidad proporcionados por CA Auto Bank están diseñados específicamente para las redes de venta, para clientes privados y flotas corporativas. CA Auto Bank tiene presencia en 17 países europeos (Austria, Bélgica, Dinamarca, Finlandia, Francia, Alemania, Grecia, Irlanda, Italia, Noruega, Países Bajos, Polonia, Portugal, España, Suecia, Suiza y Reino Unido) y en Marruecos, directamente o a través de sucursales, con un total de más de 1.900 empleados.

A través de Drivalia, la empresa de alquiler y movilidad del Grupo, el Banco ofrece una gama completa de soluciones de movilidad, desde coches eléctricos compartidos hasta las innovadoras suscripciones y alquiler de coches para todas las duraciones. Drivalia aborda la movilidad en todas sus facetas, proporcionando planes de movilidad innovadores que combinan flexibilidad, uso digital, enfoque bajo demanda y sostenibilidad. En junio de 2019, la





compañía lanzó los Mobility Stores, puntos de venta físicos donde los clientes pueden acceder a todos los servicios de movilidad de la compañía. Con la apertura del primer Mobility Store totalmente electrificado en el aeropuerto de Torino Caselle en 2020, seguido por muchos otros, Drivalia se ha convertido en un operador clave también en movilidad sostenible. De hecho, gracias a las más de 1600 estaciones de carga instaladas en todas las tiendas, Drivalia cuenta con la red electrificada privada más grande de Italia. En 2024, el proyecto de electrificación continuará también en los países europeos en los que opera Drivalia.

Para más información: www.ca-autobank.com www.drivalia.com

CA AUTO BANK HQ – PRESS OFFICE Giovanni Santonastaso giovanni.santonastaso@ca-autobank.com

Franic 21 - Gabinete de Impresa Espanha e Portugal Francesco Perniciaro – perniciaro @franic21.com